

ETUDE D'UN PROJET DE CLASSE BILINGUE
FRANÇAIS-OCCITAN
À L'ÉCOLE MATERNELLE DE NONTRON

Actuellement, plus de 2000 élèves suivent une scolarité bilingue français-occitan dans les 38 écoles publiques d'Aquitaine qui proposent cet enseignement. L'Education nationale étudie actuellement un projet de filière bilingue à l'école maternelle de Nontron.

Pourquoi pas votre enfant ?

REUNION D'INFORMATION

«Fonctionnement et intérêt pour l'enfant des classes bilingues français-occitan de l'éducation nationale»

En présence de Mme l'Inspectrice de l'Education Nationale de la circonscription,
de représentants de la Mairie de Nontron et du Conseil Départemental
et de l'Association Oc Bi Aquitània (association de parents d'élèves des filières bilingues)

le Mercredi 4 avril à 19h00
à la salle de l'auditorium à Nontron

L'ouverture éventuelle de la classe maternelle bilingue s'adresse à tous les enfants volontaires qui seront à l'école maternelle de Nontron en petite et moyenne section à la rentrée 2018.

.....
Informations générales:

Qu'est-ce qu'une classe bilingue français/occitan ?

En Aquitaine comme dans d'autres régions de France, la possibilité est offerte aux parents de choisir pour leur enfant, une scolarité bilingue dans la langue de leur région (ici l'occitan) au sein de l'école publique. Les parents ont alors **le choix** entre le cursus bilingue (français- occitan) et le cursus classique (en français).

Quels sont les principes de fonctionnement ?

- les enfants peuvent être accueillis dès la petite section de maternelle
- la classe serait prise en charge par un professeur des écoles habilité(e) à enseigner en Occitan
- les deux langues se partagent le temps scolaire à parité (12 heures en français, 12 heures en occitan)
- au CP, l'apprentissage de la lecture et de l'écriture se fait en français, puis est progressivement appliqué à la langue occitane
- l'enseignement respecte les programmes officiels de l'école primaire et est organisé dans le cadre du projet d'école
- la continuité de l'enseignement bilingue est assurée tout au long de la scolarité primaire, puis dans l'enseignement secondaire, des options occitan existent déjà dans les établissements de Nontron.

Intérêt de l'enseignement bilingue :

Les classes bilingues permettent un bilinguisme précoce qui favorise l'ensemble des apprentissages linguistiques mais aussi de logique (mathématiques) et d'orthographe (français).

L'enseignement bilingue français-langue régionale ouvre les enfants à la richesse de la diversité culturelle.

Clément Flouroux Chargé de mission au 06.33.70.12.40 ou par mail : ocbiaquitania@free.fr

Un petit film est à votre disposition sur le site: <http://ocbiaquitania.free.fr/>, il s'appelle: « j'apprends avec deux langues »